



tivo no dejaremos ningún borde o esquina de nuestro ultraligero sin lijar.

Quando concluyamos la fabricación saldremos fuera del instituto a un descampado de la urbanización para volar nuestros modelos. Por supuesto cronometraremos los vuelos...

Pero esa es otra historia que contaremos en la segunda entrega del periódico.



Javi y Elias lijan el fuselaje del avion.

Hasta la fecha hemos cortado y lijado las piezas de nuestro modelo, para concluir hagamos un repaso de las tareas que nos quedan pendientes:

- Dar inclinación ("diedro") a las alas.
- Unir y encolar las piezas.
- Ubicar correctamente el centro de gravedad poniendo peso (7 gramos) en la punta del avión.
- ¡A volar!



Esteban lija el fuselaje del avion.

Santiago Alonso Palacio
Profesor de Tecnología ESO 1A
Departamento de Matemáticas
salonso@e-quercus.es